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「日本軍」は千載一遇のチャンス！ 2010/11/08 10:19 

  まだ30％もある「内閣支持率」の怪？ 
  

 民主党政権を倒すのは「草の根の行 

 動」これ以上続けば日本は自壊する 

  
 昨日のエントリーで紹介しきれなかった画像と動画を掲載しました。お時間のあるときにでもご覧ください。登壇した弁士の

方々、それぞれに素晴らしかったですが、何せ数が多いので一人の時間が限られてしまったのが気の毒な面もありましたね。動

画はまだまだ多くが投稿されているので、普段は登壇しない外国の方のスピーチを是非チェックして欲しいと思います。  
  

  
 客席後方から撮影した集会の全景スナップです。 

  
 今朝の産経一面は、せっかく前原外相の主張で一時帰国させていた河野駐露大使を急遽帰任させたことがトップで報じられて

います。APECで日ロ首脳会談を実現させたいからとかで、前原外相も同意したとあります。またですか？。徹底して反対して聞

き入れられないなら辞任する、くらいのことは言えないのですかね。 
  

 
前回は日章旗、今回はチベット旗を持参、 
気合いの入ったスピーチの山際澄夫氏。 
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 もう本当にこの内閣は史上最低。APECなど支那とロシアは会談どころか招待しなければよろしい。どこまで卑屈なんでしょう

か。上の山際澄夫氏の訴えが今の私たちの気持ちを素直に表してくれていると思います。皆さん、官邸と民主党の電話・ファック

スがパンクするほどの抗議の声を届けましょう。 
  

 
 ステージにはアジア20ヶ国の国旗が勢揃いした。 

  
 報道各社の世論調査がでましたが、今日のJNN調査で内閣支持率が20ポイント以上下がって30％になりました。まだこの史

上最低の内閣を三割もの人が支持しているって、めまいがしそうです。ビデオ流出は案の定、犯人捜しばかりで支那中共は涼し

い顔です。常識的に考えて、ここは支那中共への怒りが沸騰し、その大事な情報を隠そうとした内閣の責任を報道各社が追及す

べき局面でしょう。 
  

 
ずっと支那中共にはアジアの連帯でと訴えてきた殿岡昭郎氏。 

  
  前のエントリーに貼った「たかじんのそこまで言って委員会」の動画で、恵隆之介氏と田嶋陽子のやりとりを聞いていると、こん

な左翼思想がいまでも通用すると思っている反日議員が多いのかと思うとやりきれないですね。ともあれ、今は「日本軍」にとって

は千載一遇のチャンスには違いありません。何としても「反日軍」を叩きのめして一刻も早く「日本軍」の政権を取り戻したいもの

です。 
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英霊来世のステージ「日本」。大いに盛り上がりました。 

  

 
チベットの窮状を訴え続けているペマ・ギャルボ氏 
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 下は何と書いてあるのかわかりませんが抗議の横断幕 

  

 
支那人と台湾人は違うと黄敏慧さん 

  

 
 いずれも女性が掲げていた（胸から下げていた）プラカードです。 
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東トルキスタンのイリハム・マハムティ氏 

  

  
保守系の行動に参加してくれる女性は魅力的な人が多い、と思います。 
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支那共産党関係の重要情報を発信してくれている鳴霞さん 
  

  
凄い訪問着でデモ隊を迎えていた松浦芳子さん。こういうきものを堂々と 
着こなせる女性はそう多くはありません。11月16日の三島由紀夫氏没後 

40年・展示出版記念講演会をよろしく、との事でした（拡散希望です）。 
  
  

 
有楽町駅前で行われた街宣、最後のシュプレヒコールと 

君が代斉唱、聖寿万歳の動画です。  
=======================================  
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タグ： 11.6自由と人権アジア連帯集会  日本軍  反日軍  世論調査  山際澄夫  殿岡昭郎  英霊来世  ペマ・ギャルボ  黄敏

慧  イリハム・マハムティ  鳴霞  松浦芳子   

 
 テキサス親父さんの胸のすく正論。 

菅・仙谷はこれを見て反省しろ、と云いたい。 
  

 

海保隊員は海に落とされ 

モリでつつかれ、船で… 
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2010/11/08 11:17Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
過日は行儀悪く貴紙面を汚してしまい深謝いたします。 
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土曜日仕事の後夕刻６時半位だと思いますが、居間の椅子に座りi-Padで貴ブログを読

み始めたらＴＶで「反中デモ」が有りました、で、目線を向けると有楽町の交通会館の前の

風景でした。チャンネルを見ると、ＮＨＫでした。正しくは『自由と人権 アジア連帯集会』の

後のデモでしょう？「反中デモ」一言の説明だけ？違和感を覚えました。 

 
ご苦労様でした。山際さんの元気な訴えに激しく賛同します。  

2010/11/08 12:05

Commented by 古東正舟 さん 

＞ いずれも女性が掲げていた（胸から下げていた）プラカードです。 

 
傑作ですね。＾＾ 

仙谷に見せたい！！！ 
どんな反応をする事やら。＾＾  

 

2010/11/08 12:53Commented by katachi さん 

もっと民主党の気持ちの悪さをデモ行進でグラフィック的に文字的にも表現しましょう！ 
もっと民主党の日本国民との異質性を強調しましょう！ 
そうすればマスメディアとの報道乖離がはっきり見えてきます。 
日本国民の民主党に対する嫌悪感を押し出すのです。 
特にNHKは嫌がると思う。NHKは、自分で首を絞めながら解体できる。 
あからさまに国民から否定される存在（NHK）になるからです。  

 

2010/11/08 13:06Commented by 敷島の桜 さん 

こんにちは、花うさぎさん！ 

 
>情報を隠そうとした内閣の責任を報道各社が追及すべき局面でしょう。 
民衆を無知のままにしておくのが、抑圧的為政者のやり方。欧米によるアジア植民地政

策がまさにそうでした。尖閣問題では、職員がモリで突かれて死亡との噂もあり、石垣で

は厳しい「かんこう令」が敷かれているとか。 

 
今回政府はビデオを６分にまで短縮し、しかも一部の国会議員にしか見せないと、国民の

代表である国会議員にさえ隠蔽を図りました。 

 
ジャーナリズムという言葉はいつの間にか日本から消えました。権力の不正・腐敗を暴

き、民衆に知らしめるのは、マスコミ・ジャーナリストの魂だったはず。 

 
11.6でデモ行進をしていると、沿道のおばさん二人が「こういうこと（デモ）、しなくっちゃい

けないんだよね、中国のいいなりにばっかりなって・・」と話しているのが聞こえてきまし

た。国民の怒りは蓄積してます。私自身もまた、度重なる売国政策、売国行為で、政府民

主党への怒りはかなり蓄積しています。このエネルギーを倒閣へ向け、走りたいと思いま

す。 

 
がんばりましょう！  

 

2010/11/08 14:10Commented by 古東正舟 さん 

元海上自衛官の惠 隆之介氏の証言。http://goo.gl/D5RaL 
【１１／７の読売TV「たかじん委員会」】 
 
中国漁船員が海に落とした海保の職員を銛で突いたという情報が 
かなり信憑性が出てきました！ 

 
この映像、拡散をお願いします。 

 

 

2010/11/08 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>反中デモ」一言の説明だけ？違和感を覚えました。 
 
悔しいけど報道せざるを得ないから、出来るだけネガティブイメージで短く、という意図が

ミエミエですね。 
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>ご苦労様でした。山際さんの元気な訴えに激しく賛同します。 
 
デモの前なんですからこのくらいの気合いを入れていかないと。会場の反応が一番でした

よ。 

2010/11/08 14:21

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。  
 
>仙谷に見せたい！！！ 

>どんな反応をする事やら。＾＾ 
 
「なんだ、何故俺の性癖を知ってるんだ」とか(^^；。  

 

2010/11/08 14:23Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>日本国民の民主党に対する嫌悪感を押し出すのです。 
 
どんな絵が効果的ですかね。ぶたれればぶたれるほど気持ちよくってお金を差し出すマ

ゾ系ですかね？ 

 
>特にNHKは嫌がると思う。NHKは、自分で首を絞めながら解体できる。 
 
そうれなら真剣に考えますです(^^)。  

 

2010/11/08 14:24Commented by キラーＴ細胞 さん 

 それにしても、この日比谷の登壇者達と昨日の「たかじん」に出てた田嶋陽子を比べる

と、同じ人間でもかうも違ふかと嘆息せざるを得ません。全く但馬牛と揶揄されても仕方

が無いレベルの女ですね、あの馬鹿は。 
 あ、いけない、これでは但馬牛と飼育農家の方々に失礼でした。誠に申訳無く存じま

す。どうか御許し下さいませ(笑)。  

 

2010/11/08 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>尖閣問題では、職員がモリで突かれて死亡との噂もあり、石垣では厳しい「かんこう令」

が敷かれているとか。 

 
はい。広がり始めましたね。 

 
>「こういうこと（デモ）、しなくっちゃいけないんだよね、中国のいいなりにばっかりなっ

て・・」と話しているのが聞こえてきました。 

 
おお～それは嬉しい情報です。拍手で応援してくれる人は何人もみましたが。 

 
>がんばりましょう！ 
 
でも、確実に今までにない手応えを感じますね。いけますよ。  

 

2010/11/08 14:29Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん  
 
>元海上自衛官の惠 隆之介氏の証言。http://goo.gl/D5RaL 
>【１１／７の読売TV「たかじん委員会」】 
 
その動画は昨日のエントリーに貼り付けてあります。 

 
今日は同様のこと指摘した佐々淳之氏の動画を先ほど貼りましたので、是非ご覧くださ

い。 

 

2010/11/08 14:32Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
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>同じ人間でもかうも違ふかと嘆息せざるを得ません。全く但馬牛と揶揄されても仕方が

無いレベルの女ですね、あの馬鹿は。 

 
正直いって旧社会党系の議員はみなそうですよ。「敵がミサイル討ってきたらどうするん

だ！」「だからそうならないように話合いを」しか言えないのですよ。 

 
>誠に申訳無く存じます。どうか御許し下さいませ(笑)。 
 
がはははははは(^^)。 

2010/11/08 14:43

Commented by iza706 さん 

こんにちは。６日のデモは本当に凄いものだったやうですね。 
朝刊を見ておおっ！載ってる！とにんまり＾＾しました。 
私も近い日に時間を作って馳せ参じたいものです・・・ 

アメブロにて拡散させて頂きますので、画像をお借りします。 

 
さて、かの番組「委員会」での惠 隆之介氏、かなり熱かったです！ 
怒り心頭の制服組の現場の声を届けて下さいました。 
そして・・・ 
「もう沖縄は危ないんですよ」と何度も繰り返して仰りました。 
既にシナの手が及び、県民への洗脳工作が始まってる模様です。 
まだまだシナ中共の本性が分からない田嶋陽子みたいなのが 
いっぱいいますので・・・はあ・・・  

 

2010/11/08 15:33

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>私も近い日に時間を作って馳せ参じたいものです・・・ 

 
おお～是非。 

 
>アメブロにて拡散させて頂きますので、画像をお借りします。 
 
どうぞご自由にお使いください。 

 
>既にシナの手が及び、県民への洗脳工作が始まってる模様です。 
 
始まっているというかすでにかなり浸透してしまっている、という段階でしょうね。 

 
>いっぱいいますので・・・はあ・・・ 
 
やになってきますね。 

 

2010/11/08 18:17Commented by iza2008takasugi さん 

土曜日から頭の芯が熱くなっている感じで何もする気が起きません。 
ほんとうに国民が怒っているって感じでしたね。花うさぎさんも二回連続のアップで怒って

る。笑。２ちゃんねる見ても初参加が多いですよね。そうでなければあれだけの数が集ま

る道理はありません。英霊来世とかＳＡＹAさんとか、各国代表終結するなど、演出も桜に

してはＧＪじゃないですか。デモについてはみんな言いたいことがいっぱいだろうけど、行

動委員会に直接言ってもらいたいですね。これは手作りなんだから、仮に問題があるとす

ればわれわれの問題なんですよね。特に若者や女性にはスタッフなどで参加してどんど

んデモ自体を変えていってほしい。 
さっきネットで予算委員会を聞いていたんですが、自民党も少しずつ元気が出てきました

ね。まあ出ていたのは石破や塩崎、それに平沢さんらで、まだまだ満足出来る水準じゃあ

りませんが、それでも以前よりはいい。これだって我々の動きと無縁ではない。確かにな

お３割が民主党政権を支持しているといっても不支持は６割近いんでしょ。これをきっかけ

に「日本が大好きなグループ」「日本軍」「草の根保守」が一番格好いいんだというふうに

なってくるといいですね。  

 

2010/11/08 19:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんばんは。 
 
>土曜日から頭の芯が熱くなっている感じで何もする気が起きません。 
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本当にお疲れ様でした(--)。 
 
>２ちゃんねる見ても初参加が多いですよね。そうでなければあれだけの数が集まる道理

はありません。 

 
はい。今回は初めてという方が多かったです。 

 
＞特に若者や女性にはスタッフなどで参加してどんどんデモ自体を変えていってほしい。 

 
いいですね～(^^)。 
 
>確かになお３割が民主党政権を支持しているといっても不支持は６割近いんでしょ。 
 
個人的には支持率5％、95％が「ノー」となって欲しいのですが。 
 
＞これをきっかけに「日本が大好きなグループ」「日本軍」「草の根保守」が一番格好いい

んだというふうになってくるといいですね。 

 
はい、このチャンスに政権奪還できなければ日本は終了、後がない状態だと思います。 

 
今週末は在特会のデモに参加して、フルサイズのZ旗振り回したい、と思ってるんです。 

2010/11/08 22:05

Commented by iza1223 さん 

朝鮮王室儀軌など１２０５冊引き渡し 日韓が原則合意 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101108/plc101108210
8019-n1.htm 

 
日韓、文化財引き渡し範囲で合意 両国政府 

http://www.47news.jp/CN/201011/CN2010110801000758.html 
 
中国に目が向いている隙に、裏でこんな動きが…。追い詰められているのにこういうこと

だけはしっかりやるあたり、民主党は生粋の売国奴ですね。  

 

2010/11/08 22:08Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
土曜日はお疲れ様でした。 

 
スタッフやりながらでしたので、所々になりますが、 
動画も１２本程UPできました。 
ぜひ御覧ください。^^ 
チャンネル⇒http://www.youtube.com/user/shinn0802?feature=mhum 
 
10.11.6自由と人権アジア連帯集会／田母神俊雄開会前記者会見 
http://www.youtube.com/watch?v=LO9kB3bJItw 
 
10.11.6自由と人権アジア連帯4500人集会／君が代斉唱 
http://www.youtube.com/watch?v=m5kEV31dkw8&feature=mfu_in_ord
er&list=UL 
 
10.11.6自由と人権アジア連帯・4500人日比谷銀座デモ・第１梯団 
http://www.youtube.com/watch?v=2seFMnVayJg&feature=mfu_in_order
&list=UL 
 
10.11.6自由と人権アジア連帯／有楽町街宣、日の丸が林立♪ 
http://www.youtube.com/watch?v=BZ9xfnOTfIk&feature=mfu_in_order
&list=UL  

 

2010/11/09 00:18Commented by katachi さん 

菅さんは、「尖閣は五年後評価される」なんていっているが、どう見ても日本が、いわれ無

き理不尽な状態でありながらいかにも、能天気に正しい判断をしたと言わんばかりだ、五 
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年後は、習近平の登場で民主は消滅しているかも知れんが、日本は支那と交戦状態の

可能性も有りうる。 
今迄の民主政府の動き判断をを見れば、評価されるようなものは何一つ無い。 
決して評価されず、亡国であり国益棄損の評価であろう。  

2010/11/09 02:02

Commented by ドサンコ さん 

花うさぎさん。 
こんばんは。 
いつもわかりやすい記事と素晴らしい写真をありがとうございます。 

支持率もそうですが、一刻も早く解散総選挙を望む人が少ないことに、怒りと焦りを感じて

います。 
動画を見られない方も、お忙しい方も、記事ならさっとでも目を通していただけるかと思

い、花ウサギさんも言及されている、「たかじん」の書き起こしをしました。 

 
「たかじんのそこまで言って委員会（2010/11/7）」其の壱 尖閣ビデオ流出 
http://dosanko720.blog106.fc2.com/blog-entry-512.html 
たかじんのそこまで言って委員会（2010/11/7）其の弐 ホントに沖縄とられますよ 
http://dosanko720.blog106.fc2.com/blog-entry-513.html 
 
ひとりでも多くの方とこの危機感が伝わりますように。 
トラックバックもいただいていきます。  

 

2010/11/09 06:44

Commented by snowdrop さん 

おはようございます 

 
若い女性たちが沿道に向けて抗議のプラカードを掲げて日比谷～有楽町～八

重洲をデモするなんて１０年前には想像することさえ出来ませんでした。 

 
少しだけ時代が良い方向に向かい始めていると思えて、勇気をもらった気分です。さてポ

スターに 

 
韓国の「慰安婦」は実は "高級売春婦" 
 
とありますが 

 
「慰安婦」とは ただの"売春婦" 
「慰安婦」とは "売春婦"の別の呼び名 
 
くらいでイイのでは？ "高級"なんて いらないと思いました。 
 
"高給を稼いだ売春婦" "高給取りの売春婦" でもイイかな  

 

2010/11/09 07:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。 
 
>裏でこんな動きが…。追い詰められているのにこういうことだけはしっかりやるあたり、

民主党は生粋の売国奴ですね。 

 
情報ありがとうございます。今朝の産経一面で「朝鮮高校無償化、言い訳マニュアル」が

報じられています。 

 
本当に許せない内閣ですね。 

 

2010/11/09 07:51Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>スタッフやりながらでしたので、所々になりますが、 
>動画も１２本程UPできました。 
 
うわ～良く取れましたね。本当にご苦労さまでした。のちほどゆっくり拝見します。  

 

2010/11/09 07:52Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
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>菅さんは、「尖閣は五年後評価される」なんていっているが、 
 
もう狂っている、としか云いようがない「馬鹿たれ！」ですよ。 

 
>決して評価されず、亡国であり国益棄損の評価であろう。 
 
それで永遠に決まり、でしょう。 

 

2010/11/09 07:56

Commented by 花うさぎ さん 

To ドサンコさん おはようございます。 
 
>支持率もそうですが、一刻も早く解散総選挙を望む人が少ないことに、怒りと

焦りを感じています。 

 
本当ですね。云いように洗脳されている、と言う感じです。 

 
>たかじん」の書き起こしをしました。 
 
おお、それはご苦労様でした。拝見します。 

 
>ひとりでも多くの方とこの危機感が伝わりますように。 
 
はい。これで石原氏、平沼氏、佐々氏、恵氏が言及しましたので、「海に落ちた海保隊員

をモリで」はいよいよ信憑性が高まりましたね。 

 

2010/11/09 07:59

Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。 
 
>若い女性たちが沿道に向けて抗議のプラカードを掲げて日比谷～有楽町～

八重洲をデモするなんて１０年前には想像することさえ出来ませんでした。 

 
ここまで反日・売国ではなかったからですね。 

 
>"高給を稼いだ売春婦" "高給取りの売春婦" でもイイかな 
 
あっ、ご指摘はなるほど、です。やっぱりプラカードは主催者が用意したものより、各自が

工夫した方が見ていて面白いですね。 

 

2010/11/09 12:34Commented by ぷんぷぃ さん 

もう、韓は終わった。  

 

2010/11/09 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To ぷんぷぃさん こんにちは。 
 
>もう、韓は終わった。 
 
あのしょぼくれた惨めな貧相をみていると、こっちまで気分的に滅入りますね。 

 
菅・仙谷内閣は時間の問題、カウントダウンが始めっていると思います。  
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